

11月 幼稚園だより



創立 70 周年キャラクター
おぐっぼー

風の子

令和元年 10月 30日
荒川区立尾久幼稚園
園長 小島 武志

ホームページ <http://www.aen.arakawa.tokyo.jp/youchien/ogu/>



未来へ はばたけ！ 尾久幼稚園

園長 小島武志

教育目標

- 元気で明るい子
- よく考え、すすんで行動する子
- 思いやりのある子

今年も手足を大きく伸ばし、思いっきり身体を動かした、リズムに乗った運動会でした。尾久幼稚園にとって、今年が創立70周年の記念すべき年にあたります。この運動会も創立70周年記念運動会として実施しました。スローガン「運動会を通して体を動かすことを楽しむ」をねらいとして、全園児は演技や競技の練習に取り組んできました。

当日は、多くの来賓の皆様、地域の皆様、保護者の皆様に会場となった赤土小学校校庭にお越しいただき、園児の元気いっばいに演技・競技している姿に温かいご声援をいただきました。子供たちは温かい声援を受け、練習の時以上の力を出し、表情豊かに、そして力強く演技をしていました。リズムダンスに親子競技、かけっこに紅白リレーとみんな楽しく一生懸命に取り組んでいました。

保護者の皆様には運営に当たってお手伝いやご協力・ご理解をいただきありがとうございます。特に、当日は気温上昇に伴い熱中症が心配されましたので、3つの競技をカットして進行を早めさせていただきました。ご理解ありがとうございます。

さあ、11月には尾久幼稚園創立70周年記念式典があります。「未来へ はばたけ！ 尾久幼稚園」をスローガンに掲げ、PTA 役員、保護者の皆様の協力を得ながら進めています。そして、園児も尾久幼稚園70歳のお祝いに向けて秘密の取り組みをしています。当日は、創立当時もそうであったように園児のいっばいの笑顔と明るく元気なあいさつで会場を一杯に満たしたいと思います。

保護者の皆様には、周年に向けての準備に際してたくさんのご協力をいただき、またこれからもお願いすることがあるかと思えます。どうぞよろしく願いいたします。



11月のねらい

《3歳 たんぼぼ組》

- ・友達と一緒に遊んだり、関わったりすることを楽しむ。
- ・自分のやりたいことにじっくり取り組んだり、気に入った遊びを繰り返したりする楽しさを感じる。
- ・身の回りの始末や生活に必要なことを自分でしようとする。

《4歳 うさぎ組》

- ・遊びや生活の中で、クラスの友達とみんなで活動することを楽しむ。
- ・秋の自然に触れながら、季節の変化を感じる。



《5歳 そら組》

- ・共通の目的に向かい、友達と考えを出し合ったり、分担したりしながら遊びや活動を進める楽しさを味わう。
- ・秋の自然に興味をもって関わり、疑問に感じたことを調べたり遊びに取り入れたりする。

やわらかな陽ざしの中で遊ぶ 風の子たち！

<年少・たんぽぽ組>

初めての運動会をととても楽しみにしていた子ども達。本番は晴れ渡った青空の下で、いつも通り元気に参加したり、いつも以上に張り切って競技を行ったりと、とても立派で成長を感じました。運動会后、他のクラスのリズムを教えてもらい、一緒に踊っていく中ですぐに振りを覚えていました。また、教室の前にデッキを用意しておくで「忍者踊りたい！」「蒼き獅子したい！」とたんぽぽ組だけでも繰り返し踊りを楽しんでいました。「これそら組になったら踊るんだよ」とすでに先を見据えて期待感に満ち溢れているつぶやきも聞こえていました。2年後がととても楽しみなたんぽぽ組の子ども達です。

初めておはなし会に参加しました。始めは緊張した様子でしたが、絵本やお話を聞いていくと自然と笑顔が溢れていました。絵本後はクラスでも行っている「なべなべそこぬけ」を行い、「なーべーなーべ♪」と覚えた歌を大きな声で歌っていました。

11月は秋ならではの体験をたくさんする中で、教師や友達のしていることに興味をもったり、一緒に遊ぶ楽しさを感じたりできるよう援助していきます。

<年中・うさぎ組>

「運動会もうすぐ？」と心待ちにしていた子ども達。当日はたくさんの方が見に来てくれ、朝からわくわくしている様子でした。かけっこの返事を元気いっぱいにしたり、リズムで生き生きと踊っていたり、親子競技に嬉しそうに参加したりと、子ども達の頑張りが見られた運動会になりました。

運動会の後には、そら組のリズム『蒼き獅子』を繰り返し踊ったり、うさぎ組のリズムをたんぽぽ組に教えてあげたりしています。運動会の活動をとおして、他のクラスへの親しみや憧れの気持ちが育ってきている子ども達。これからも、日々の遊びや行事での関わりの中で、年中児としての自信や来年への期待をもてるように援助していきます。

遠足では、いもほりに行きました。土の中から紫色のサツマイモが出てくると「あった！」と笑顔になり、一生懸命掘っていました。ツルにいくつものサツマイモが繋がっているのを見て驚いたり、大きなサツマイモの重さをしっかりと感じたりしていました。

11月も、秋の自然に触れたり、友達と関わりながら遊ぶことを楽しんだりできるように援助していきます。また、70周年記念式典に向けて、お祝いの気持ちをもって参加できるようにしていきます。

<年長・そら組>

「運動会まであと〇日！」「早く見てもらいたいな」と楽しみにしていた運動会。当日は子ども達の気持ちが空に伝わり、キラキラの天気の中、幼稚園最後の運動会を行うことができました。どの種目でも自分たちの力を発揮し、「頑張るぞ！」と意欲的に取り組んでいたそら組の子ども達からは、たくさんの自信や成長を感じました。運動会後も、他学年と触れ合いながら運動会の再現遊びを楽しむ中で、自分たちが踊った踊りを教えたり、一緒にリレーをしたりする姿が見られます。みんなで同じ目的に向かって取り組み、やり遂げたことで、達成感を感じられたのではないかと思います。

11月には、尾久幼稚園70周年記念式典があります。「尾久幼稚園が70歳になったんだよね」「みんなでお祝いをしたいね」と、周年に向け言葉を考えたり、プレゼントや装飾作りに取り組んだりしています。『周年』の意味を知らせつつ、日頃幼稚園を支えてくださる方々への感謝の気持ちをもって式典に参加できるよう、幼児と一緒に考えながら取り組んでいきたいと思ひます。また、みんなで考えを出し合ったり分担をしたりしながら進められるようにしていきます。

<お子様の体調管理について>

- 自分で衣服の調節ができるよう、お子様が脱ぎ着しやすい洋服を着せてください。
- 感染性胃腸炎やインフルエンザなどの感染症予防のために、手洗い・うがい、咳エチケットを習慣にしましょう。
- 自分で鼻をかむ習慣を身に付けられるようにしましょう。

